



東芳っ子便り



実りの秋に向かって 1

秋分の日を過ぎ、めっきり秋らしい気候の日が増えてきました。学校近くの田畑では、稲や野菜が実りの秋を迎えようとしています。東芳っ子たちも、それぞれの学年・学級において学習や運動などに、真剣に、一生懸命取り組んでいます。今回は、最近の子どもたちの学びの様子を紹介します。

1年生は体育科の学習で「運動身体づくりプログラム」に楽しく取り組んでいました。写真は「うさぎ跳び」です。大きく全身を使って前へ跳びはねます。その他にも「スキップ走」や「クモ走り」、手で進む「アザラシ」など、いろいろな運動で体を動かしていました。

2年生は図画工作科で工作に取り組みました。工作用紙にたくさんの窓をつくってタワーを組み立てます。タワーの中に思い思いの景色を描いた筒を入れて、窓から見える景色を工夫してつくっていました。自分の思いを生かして、みんな楽しく制作に取り組んでいました。

3年生は阿久津曲がりねぎのやとい作業を体験しました。保存会会長の橋本さんより、作業の仕方を教えていただきながら、1本1本ていねいにやといを行いました。子どもたちが作業しやすいように、橋本さんが畑の手入れをいつもしてくださっています。甘くやわらかい阿久津曲がりねぎに育つのを、みんな楽しみにしています。

4年生は総合の学習で、自分になりたい職業やいろいろな仕事について調べていました。タブレットを上手に使って画像や動画を検索したり、図鑑や職業について書かれた本を使ったりしながら、詳しく調べてレポートにまとめていました。高学年の活躍については、次号（裏面）にてお知らせいたします。

9月24日付けで配付しましたお知らせの通り、先週末をもって「まん延防止重点措置」が解除されましたが、今週は移行期間として引き続き対策を継続しています。10月4日以降は通常の学校生活に戻ることを想定し、感染症対策を行った上で少しずつ様々な学習活動を再開していきます。保護者の皆様におかれましても、引き続き、感染防止対策へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



(→ 裏面もご覧ください。)



東芳っ子供り



令和3年9月28日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第26号
文責:校長 新田直子

実りの秋に向かって 2

前号に引き続き、高学年の子どもたちの学びの様子を紹介します。9月中は、「まん延防止重点措置」の対象地域として感染防止対策を徹底するため、各種の学習活動や行事などが延期等の制約を受けましたが、子どもたちは実りの秋を迎えるべく、学習や運動、清掃活動や係、委員会の活動などに一生懸命取り組んできました。



4. 5. 6年生はレゴの車型ロボットを使ったプログラミング学習に取り組みました。自分のタブレットと車型ロボットを接続して、動き方を入力します。子どもたちは試行錯誤しながらも次々とプログラミングして指令を出し、車型ロボットを上手に動かしていました。

5年生は図画工作科の学習で、タブレットを使って自作の絵や立体の造形をコマ撮りし、



その写真をつなげて動画のように動く作品を作りました。学習のまとめでは、互いの作品を発表し合い、友達のよいところをたくさん見つけていました。



6年生は算数の学習で、自分の考えを黒板を使って発表しました。黒板に式や図、比を書き出して、友達に説明しました。分かりやすい発表に、友達から拍手が起こっていました。外国語科では、AETの先生と英語を使って夏休みの思い出をインタビューしたり、伝えたりする活動を行いました。みんな楽しく英語に親しんでいました。

清掃や係活動、委員会活動などにも真剣に取り組んでいます。まん延防止重点措置対策期間中は異学年交流活動を控えて縦割り清掃は行わずに、高学年が校内のいろいろな場所を分担して清掃しました。他の学年は、主に自分たちの学級の清掃と、校庭の除草活動を行いました。バケツいっぱい抜いた草を集めて、校庭をきれいにしようがんばっていました。

